

Más de noventa muertos en Iraq por protestas



Bagdad, 5 oct (RHC) La gubernamental Comisión de Derechos Humanos de Irak informó que el número de muertos en las protestas en ese país ascendió a 93 personas y suman casi 4.000 los heridos.

En un comunicado, Ali al-Bayati, miembro de la Alta Comisión Independiente de Derechos Humanos de Irak (IHCHR, por sus siglas en inglés), agregó que entre los muertos hay efectivos de seguridad.

De acuerdo con recuento reciente ofrecido por el organismo, hay 93 muertos, 3.978 heridos y 567 detenidos, de los que 355 fueron liberados, en línea con lo prometido en la noche del jueves por el primer ministro, Adel Abdelmahdi.

Mientras tanto, decenas de manifestantes se concentran en al menos dos puntos de la capital iraquí para pedir por quinto día consecutivo mejores servicios de luz y electricidad, y protestar contra la corrupción y el desempleo.

La movilización se produce en calles cercanas a la Plaza Tahrir de Bagdad, aunque sigue prohibido el paso de vehículos.

Las fuerzas de seguridad dispararon contra cientos de manifestantes en el centro de Bagdad este viernes, pese a llamados del máximo clérigo chií del país de que pare la violencia “antes que sea

demasiado tarde”.

El director del Observatorio iraquí de Derechos Humanos, Mustafa Saadoun, destacó que la víspera fue el día más sangriento de las protestas, y no descartó que el número de víctimas pueda aumentar a cien en un futuro próximo.

Las autoridades levantaron desde este sábado a las 05H00, hora local (02H00 GMT), el toque de queda implementado durante los dos últimos días en Bagdad, donde el tráfico circula esta mañana con normalidad con la excepción de la plaza céntrica Tahri. **(Fuente: [Telesur](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204062-mas-de-noventa-muertos-en-iraq-por-protestas>



Radio Habana Cuba